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□记者 牛超/文 禹舸/图

本报讯 6 月 6 日是全国第十个
“放鱼日”，今年的主题是“养护水生
生 物 资 源 促 进 人 与 自 然 和 谐 共
生”。当天上午，在市城乡一体化示
范区湖滨路的白龟湖畔，我市举行了
增殖放流活动。

当天上午8时许，晴空万里，白龟
湖波光潋滟，湖畔人流涌动，18辆满载
鱼苗的卡车排成一个长队，停在湖滨
路一侧。放流点附近设有科普增殖放
流的标牌——什么鱼能放、怎么放等，
用来引导和规范增殖放流活动。

简短的仪式过后，增殖放流活动
开始了。大家用塑料盆接满一盆鱼
苗，端到湖边，缓缓地将鱼苗放入水
中，看着它们游进水里。市农业综合
行政执法支队的执法人员在湖边不停
地巡查，偶有鱼苗“搁浅”在湖边，他们
立即用工具将其送入湖中。

随后，一辆辆满载鱼苗的卡车陆
续驶至湖边的增殖放流点，车上的鱼
苗由粗大的导流软管送入湖中，成群
的鱼苗在湖边稍作停留后，很快摆动
尾巴游向湖水深处。

据了解，此次增殖放流活动由市
政府主办，市农业农村局承办，市检察

院的干警也参与了此次活动。现场共
投放鲢鱼、鳙鱼、草鱼等鱼苗 250 万
尾，公证机构在现场对增殖放流活动
进行了公证。

“放鱼归碧水，不仅为白龟湖增添
了生机，还能通过鱼类提高水体的净
化能力，‘以鱼控草、以鱼抑藻、以鱼净
水’，实现养护水生生物资源、保护生
物多样性、改善水域生态环境的目
的。”市畜牧业发展中心主任李海涛
说，我市已连续12年在白龟湖开展增
殖放流活动，渔业种群结构由此得到
优化、水生生物多样性持续向好、水域
生态环境不断改善。

我市举行增殖放流活动

250万尾鱼苗游入白龟湖

□记者 毛玺玺

本报讯“物业在业主不知情的
情况下，把使用中的联通网线剪
断了。”日前，市区新华路北段的华
灿 光 明 城 市 小 区 有 业 主 多 次 向
12345民生热线投诉小区物业。

接到市政府热线办下发的诉求
工单后，卫东区热线办立即派至北
环路街道。 经向铁北社区核实了解

得知，华灿光明城市小区仅有电信
网络，联通公司在小区安装网络租
用的是电信机房，其租赁合同于今
年5月底到期，由于联通公司没有继
续支付租赁费，遂出现小区联通用
户被切断网络的情况。

北环路街道协调电信、移动、联
通3家公司在铁北社区召开现场会，
商议解决方案。最终决定，暂时使
用电信机房，将联通网络接通，保障

居民用网需求，后续由联通公司、移
动公司分别在该小区建设机房，提
供接线口，排网线，争取于本月底实
现“三网通”。

6月6日，铁北社区党委书记李
自超说：“目前，该小区联通网络设
备基本安装到位，联通用户可正常
用网，下一步是移动公司进驻。预
计到本月底，该小区可实现‘三网
通’，方便业主的用网需求。”

小区的联通网线突然不通了
铁北社区：预计本月底实现“三网通”

□记者 毛玺玺 通讯员 刘甜甜

本报讯 市区曙光街上的金健医
院近日装修施工，电焊火星落在北
边的居民楼附近，对住户产生一定
的安全隐患。5月28日，有市民通过
12345民生热线反映此事。

新华区湛河北路街道接到诉求
工单后，八北社区党委书记李媛媛

立即带人前往现场查看。经查，金
健医院经营主体变更，医院翻新改
造，施工单位对楼体外立面进行修
缮加固，电焊施工人员高空作业时，
焊接的火星飞溅，对周边居民产生
潜在的威胁。

李媛媛立即与施工负责人沟
通，转达居民诉求，提醒该负责人监
督施工队外立面焊接作业，施工时

要进行安全警戒，避免意外发生。
6月5日，李媛媛又一次带人到

现场督查。“这一周我每天都过来，
对施工跟踪督查，施工方整改也很
及时。”李媛媛说。

“我们将继续强化快速响应机
制，用心用情用力解决居民急难愁
盼问题。”湛河北路街道党工委书记
杨清坡说。

电焊火星溅到居民区，施工方立即整改

6月6日上午，增殖放流现场。

□记者 李霞

本报讯 这几天，卫东区优越路
街道优越社区金建铭座小区的居民
格外开心，因为小区里一条坑洼不
平的水泥路修成了平坦整洁的柏油
路。

6月5日上午，记者在该小区看
到，新修的柏油路呈“U”字形，总长
120 米、宽约 6 米。居民李春荣说：

“这路一修好，出门顿时方便多
了。”

金建铭座小区仅有一栋高层居
民楼，两个单元共160余户居民，楼
下路面虽然是水泥铺的，但年久失
修，很多地方坑洼不平，一下雨就积
水，居民出行很不方便。

今年 5 月初，优越社区在听取
居民意见后，决定成立物业管理委
员会，由小区物业代表、热心居民
和社区工作人员共同组成，旨在协
调居民和物业公司共同出资修路。
筹款工作非常顺利，工程于 5 月下
旬即开工。社区党委书记李利君感
慨地说：“筹款修路过程中，我们得
到了热心居民的大力支持。”居民
还自发清理道路两侧的垃圾、杂
物，将随意停放的三轮车、电动车
摆放整齐。

优越路街道工作人员王玉说，
接下来，他们将征求居民意见，大家
凑钱更换小区电梯、整修楼道、增设
充电桩等，进一步提升居民的幸福
指数。

小区居民众筹修路
道路平坦心情舒坦

城市留言板城市留言板 4940000

这条路应建停车位
微友“果红翟”留言：建议白龟

湖生态环湖路建设公厕和公共停车
位，方便市民和游人。

大货车车牌看不清
微友“自由鱼”留言：在市区平

煤大道，有的大货车车牌看不清，
而且在非机动车道逆行；电动车跑
到机动车道上，速度快，骑车者也
不戴头盔，希望有关部门整治一
下。

占道停车影响通行
微友“梁梁”留言：市城乡一体

化示范区林溪美地小区南门口人行
道上停了一排汽车，非机动车道的
停车位之外又违规多停一排汽车，
影响通行。

机动车违规占道
微友“海风”留言：市区湛河南

路与沁园东路交叉口东南角非机动
车道和右转机动车道被停放的机动
车占用，严重影响交通。

这个小区脏乱差
微友“枫丫头”留言：市区中兴

路广厦商务中心南侧的 27 号院没
人管，脏乱差，车子棚被锁着，电动
自行车乱停放，充电桩少，满足不
了充电需求。

四矿路路灯不亮
微友“金子”留言：市区四矿路

修复完工半年有余，至今路灯不亮，
附近居民夜间出行不便。

（平报热线办 李金鸽）


